

# *La communauté indienne au sein du Mercosur appuie la présidence vénézuélienne de ce bloc régional*

---



Montévideo, 22 octobre, (RHC).- Des mouvements et des communautés autochtones regroupés au sein du MERCOSUR – le Marché Commun du Sud- ont donné leur appui au Venezuela à la présidence tournante de ce bloc.

La déclaration finale du 1er Sommet des peuples autochtones du MERCOSUR, souligne la nécessité de renforcer moyennant l'unité, le processus de revendication, de légalité et de visualisation des peuples ancestraux, entrepris il y a 17 ans par le leader bolivarien, Hugo Chávez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109620-la-communaute-indienne-au-sein-du-mercotur-appuie-la-presidence-venezuelienne-de-ce-bloc-regional>



**Radio Habana Cuba**